2015年度ジェンダー研究所・グローバルエデュケーションセンター共催シンポジウム

卒業生が語る



早稲田でジェンダーを学び、いま、社会人として

2015年 11月28日(土)

14 時 30 分開場 14 時 45 分~16 時 15 分

会場 8号館308教室

2014 年度グローバルエデュケーションセンター設置の全学共通副専攻「ジェンダー研究」が始まり、ますますジェンダーを学ぶ機運が高まっています。大学で身につけたジェンダーの知を卒業してどのように活かすのか。今回は様々な分野で活躍している卒業生を迎え、自らの体験を語っていただきます。

【登壇者】

渡邊 萌香

(2014年度法学部卒業、副専攻「ジェンダー研究」初年度修了者、神奈川県藤沢市役所職員)

田口 嵩人

(2011年度教育学部卒業、教育学研究科在籍、早稲田大学本庄高等学院非常勤教員)

藤田 裕喜

(2007年度法学部卒業、NPO法人レインボーアクション代表理事・事務局長)

【司会】 高柳聡子(日本学術振興会特別研究員、早稲田大学非常勤講師)

問い合わせ
早稲田大学ジェンダー研究所
村田晶子研究室

akikom@waseda.jp

後援
早稲田大学キャリアセンター、早稲田大学男女共同参画推進室

